

APOYO MASIVO A LA MORENISTA

Arranca precampaña Claudia en Iztapalapa

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CDMX.— Este domingo, la virtual candidata de Morena y aliados a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, inició sus actividades de precampaña en la Ciudad de México, reuniendo a casi 40 mil espectadores en el deportivo de Meyehualco, Iztapalapa.

Acompañada por Clara Brugada, virtual aspirante morenista a jefa de Gobierno de la CDMX, y Aleida Álvarez, aspirante a la alcaldía de Iztapalapa, Sheinbaum destacó la transformación lograda en la demarcación bajo el liderazgo de Brugada, enfatizando que esta misma transformación se replicará desde la presidencia.

En su discurso, la aspirante a suceder al presidente López Obrador, recordó cómo estaba Iztapalapa en 2018 y aprovechó para usar el título de una telenovela de los noventas, indicó que gobernando con Clara Brugada como alcaldesa la CDMX ahora lo harán ella desde la Presidencia de la República “Juntas somos dinamita, dos mujeres un camino”, aseguró.

Sheinbaum reiteró su compromiso con la universalización del programa Mi Beca Para Empezar y destacó la reducción de la inseguridad en la zona durante su mandato como jefa de Gobierno.



La izquierda buscará a conservar la capital

RECLAMO



Delgado criticó la postulación de uno de los representantes del Cártel Inmobiliario

